

FEEDBACK OSCE OSCE SEMESTER 1 TA 2024/2025

24711189 - NADYA RAHMA

STATION	FEEDBACK
Pemeriksaan Gait	Secara keseluruhan cukup baik, IC, prosedur pemeriksaan sistematis, komunikasi baik. Jangan lupa cuci tangan setelah pemeriksaan. Perhatikan posisi dan pengukuran goniometer. Baca instruksi dgn teliti
Pemeriksaan Kekuatan, Tonus Dan Trofi Otot	sudah baik, tapi arm dropping belum
Pemeriksaan Lapang Pandang, Otot Ekstraokuler, Tek	alhamdulillah IC dan persiapan sudah sesuai, seharusnya pemeriksaan TIO pasien tidak memejamkan mata ya, terimakasih
Pemeriksaan Nervus Cranialis	Mbak, apakah nyaman memeriksa pasien dengan posisi tersebut ? // Sudah melakukan persiapan alat dan pasien dengan baik // Sudah informed consent dengan baik // Pemeriksaan Nervus Cranialis I, VII, XI sudah dilakukan semua dengan baik //
Pemeriksaan Refleks Fisiologis Dan Sensibilitas	ok pemeriksaan sdh baik, hanya baca kembali area C6 itu mana aja lihat di dermatom nya ya...
Pemeriksaan Segmen Anterior	IC : cukup Persiapan : alat dan pasien cukup Px Segmen anterior : px palpebra dan silia dilakukan dengan baik, px konjungtiva dan sklera cukup, diperhatikan lagi interpretasi terutama istilah2 jangan tertukar, tadi menyampaikan sklera tidak trikiasis (?). px kornea cukup dilakukan dengan baik, px COA, iris, pupil, refleks pupil dilakukan dengan baik, px lensa dilakukan dengan baik Komunikasi : goodjob Profesionalisme : overall, pemeriksaan dilakukan dengan runtut lengkap, goodjob
Pemeriksaan Visus	sudah memperkenalkan diri, menjelaskan nama px, 7an belum, menjelaskan cara tapi g jelas, risiko sudah dijelaskan tapi ya sekedarnya sudah meminta persetujuan, sudah cuci tangan awal - belum menyiapkan atau mengecek alat px - teknik px OS saat menunjuk huruf snelen stik jangan sampai menutupi huruf, dokter tidak perlu mengulang jawaban pasien- sudah menyebutkan hasil px visus mata kiri - px mata kanan, bukan menyebutkan angka tapi diminta menghitung jari, posisi tangan jangan dari atas dan harus sejajar, jarinya bukan hanya badannya - sudah menyebutkan visus OD - belum menginterpretasikan hasil untuk kedua mata - sudah cuci tangan akhir
Pemeriksaan Vital Sign	jangan katakan tak berisiko apapun ya dik. perhatikan sisi mana yang dilap oleh pasien? pastikan ujung termometer pada puncak fossa aksilaris. pasang mansetnya yang benar di posisi mana? palpatoir 80, kenapa sistolik bisa 120? interpretasi nadi dan napas kurang lengkap
Universal Precaution	perhatikan kalau sudah habis scrubbing, sudah dibilas, tangan jangan menyentuh barang2 non steril lagi ya, saat mengeringkan, perhatikan arahnya sekali jalan /searah dari telapak tangan ke siku ya, jangan naik lagi/mbalik dari siku ke tangan.